



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 100**  
**26 de febrero de 2019**

## **UCE firmó convenio con la Defensoría del Pueblo**

El Dr. Fernando Sempértegui Ph.D, Rector de la Universidad Central del Ecuador, UCE, firmó un convenio marco de cooperación interinstitucional con la Defensoría del Pueblo para trabajar en acciones por la defensa de los derechos humanos en el país.

Según el documento firmado tiene como objeto impulsar de manera conjunta mecanismos de cooperación para el desarrollo de proyectos en materia de derechos humanos con énfasis en los derechos de las personas usuarias y consumidoras.

La Defensora del Pueblo, Gina Benavides, destacó que el trabajo conjunto en materia de Derechos Humanos tendrá énfasis en intercambiar experiencias académicas, investigativas y técnicas para la promoción de derechos de las personas, coordinar actividades de capacitación dirigida a la comunidad universitaria, colectivos y ciudadanía. **J.S**

